

Grundidee der Arche Nohra Die Arche Nohra sieht sich als Verein, der den Landschaftspark Nohra erhalten, bewahren und gestalten möchte als:

- Vogelschutzpark,
- Biotopschutzgebiet,
- Ort des Naturerlebens und
- Stätte der Umweltbildung.

Ziele der Arche Nohra Konkrete Ziele um die Umsetzung der Grundidee zu erreichen, sind:

- Pflege und Entwicklung des Landschaftsparks als Naturlehr- und -erlebnispark
- Lebensräume von Tieren und Pflanzen mittels gezielter Maßnahmen schützen,
- insbesondere Vogelschutzprojekte durchführen,
- Biotopanlage und -gestaltung,
- Tiere erleb-, erfahr- und begreifbar machen,
- Schaffung von Möglichkeiten zur Beobachtung der Lebens- und Verhaltensweisen,
- Informationen und Bewusstseinsbildung für Naherholungsbesucher, um Naturschutz als Gemeinschaftsgedanken in der Bevölkerung zu verankern,
- Fülle und Eigenartigkeit von Flora und Fauna ins Bewusstsein rücken,
- Mensch-Tier-Beziehung praktisch vertiefen,
- Naturschutz transparent machen durch Information und Aufklärung,
- mittels gut kommunizierter nachvollziehbarer Arbeit Außenwirkung entfalten,
- Lern- und Freizeitangebote für Kinder und Jugendliche,
- Schutz von seltenen Haustierrassen,
- Nutztiere und Kreisläufe kennenlernen und verstehen,
- Aufklärung über Landschafts- und Wildpflegerische Berufe (Förster/Jäger/Landwirt),
- Standort für tiergeschütztes Lernen und tiergestützte Therapie

Bereits begonnene Projekte der Arche Nohra

- Steinkauzprojekt,
- Ausbringung und Unterhaltung von künstlichen Nistmöglichkeiten,
- Ziegen- und Schafhaltung,
- Landschaftspflege durch naturnahe Beweidung (Koniks/Exmoorponies)
- Anlegen eines "Lehrkompost"

Die Väter der Arche Nohra

Ein Beitrag der Tageszeitung [TLZ vom 2./3. Oktober 2015](#) . Download PDF

Verantwortlich für die Arche Nohra: Herr Rene Kästner